

Fecha: 26-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Se viene segunda versión de torneo de fútbol "Pozo Almonte Cup"

Pág. : 12

Cm2: 637,6

VPE: \$ 383.197

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Deportes

Se viene segunda versión de torneo de fútbol "Pozo Almonte Cup"

Alcalde Richard Godoy participó de lanzamiento del certamen que reunirá a categorías sub 16 de distintos clubes profesionales del país.

Mario Vidal Jorquera

Con la presencia de distintos medios de prensa regionales se efectuó en Pozo Almonte el lanzamiento del Campeonato Nacional Categoría sub 16 "Pozo Almonte Cup", ceremonia que estuvo encabezada por el alcalde de esa comuna Richard Godoy y en la cual se entregaron los principales antecedentes de este certamen en su segunda versión.

El certamen contará con la participación de los clubes;

Colo Colo, Universidad Católica, Unión Española, Universidad de Chile, Coquimbo Unido, Deportes La Serena, Deportes Iquique y la selección de Pozo Almonte, cuadros que quedarán divididos en dos grupos de donde clasificarán los cuatro equipos que disputarán la ronda de semifinales y finales.

Para el alcalde Richard Godoy, el certamen será una vitrina para mostrar el trabajo que viene realizando el municipio para incrementar el deporte

en la comuna.

"Queremos que el deporte siga desarrollándose en la comuna en las distintas disciplinas y en el caso del fútbol, lo que buscamos es consolidarlo entre la juventud, captando jugadores con condiciones para más adelante poder conformar un equipo que nos pueda representar en competencias más importantes", señaló el edil.

Los partidos del torneo se disputarán en el estadio Municipal, recinto deportivo al



-El alcalde Richard Godoy encabezó el lanzamiento de la segunda versión del torneo "Pozo Almonte Cup".

cual se le han hecho una serie de mejoras, principalmente el cambio de la capa de césped sintético, estando a la espera de instalarse la pista para las pruebas de atletismo.

En el lanzamiento de la competencia se presentó el equipo de la selección de Pozo Almonte que está a cargo del técnico Marcelo Castro quien indicó que la conformación

del plantel es un proceso donde han participado jóvenes nacidos entre los años 2009 y 2001, incluyendo algunos residentes en las localidades de La Tirana y Pintadas que se han preparado intensamente para el torneo.

"En estas localidades, habitualmente no se da el hecho de enfrentarse con otros equipos nacionales del fútbol joven, por lo que para nosotros es una gran opción de ir probando jugadores buscando a quienes pueden ser a futuro futbolistas profesionales", indicó.

El campeonato a disputarse entre el 3 y 6 de febrero cuenta con el apoyo de algunas empresas, entre ellas Compañía Minera Collahuasi, cuyo representante Gaetano Maniello señaló que el deporte es una poderosa herramienta de encuentro, formación y desarrollo para niños y jóvenes de ambos sexos, por lo que para Collahuasi es muy significativo apoyar este tipo de torneos.

"Seguir apoyando desde su primera versión la realización de este campeonato sub 16 es una iniciativa que refleja el sentido de nuestro impulso social y que busca generar oportunidades y contribuir a una mejor calidad de vida en las comunidades de Tarapacá", indicó Maniello.



El representativo de Pozo Almonte posa junto al alcalde de esa comuna.